

Regress bei Heimkosten:

(Info basiert auf Zeitungsmeldung: Kleine Zeitung, 13.4.2009 und 14.5.2009)

Endlich wurde der längst überfällige Schritt auch in der Steiermark getan und der Regress von Altenheimen an die Kinder der Heiminsassen abgeschafft.

Und was stellt sich heraus?

- es ist genauso ein Trick wie vieles in letzter Zeit!
- es stimmt: Der Regress der Heime wurde abgeschafft -> und den Heiminsassen aufgehalst!!

Jetzt müssen die Eltern die Kinder auf Kostenersatz klagen (siehe Artikel Kleine Zeitung v. 14.5.2009)

Einmal eine ernste Frage: Wie lange wollen wir uns noch solche Politikerinnen und Politiker leisten, die uns eigentlich nur verar...en?

Politiker, die uns entweder absichtlich täuschen oder die Sache nicht ernst nehmen.

Nur zur Erinnerung:

- Feymann verspricht die Abschaffung der Studiengebühren – aber die gibt's noch immer! Was es gibt ist eine Befreiung unter bestimmten Umständen (Österreicher, Erststudium, Mindeststudiendauer)
- Das Land beschließt Abschaffung des Altenheim-Regress – und jetzt müssen halt die Eltern regressieren – also den Regress gibt's noch immer, halt nicht von den Heimen durchgeführt.
- die lange Latte der versprochenen Budgetsanierung, der Sanierung der GKK, des billigeren Stroms durch Privatisierung usw. will ich hier gar nicht im Detail aufzählen!

Liebe Leute, bitte übt Druck auf eure 'Vertreter' aus, damit in die Politik wenigstens wieder ein klein bißchen Seriösität einkehrt!